LOS JUEGOS DEPORTIVOS MUNICIPALES CLAUSURAN SU 40ª EDICIÓN CON LA ENTREGA DE DISTINCIONES

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto al concejal de Deporte, Borja Vivas, ha asistido a la clausura de los 40º Juegos Deportivos Municipales en el Pabellón Alfonso Queipo de Llano. Durante el acto, Francisco Aguado, Jose María Aparicio (a título póstumo), Francisco Guzmán Oñate y José Bueno han recibido un reconocimiento por su contribución y apoyo a los juegos deportivos municipales. Además, han recibido distinciones los equipos en las modalidades de deportes colectivos (baloncesto, balonmano, waterpolo y fútbol sala) y en la categoría individual.